

# 幹事紹介～私と三越

日本橋三越婦人用品部ドレスコードカジュアルから私の三越人生がスタートしました。翌年には3階吹抜け周りに誕生したクール・カレに、90年からは商品本部商品企画部でファッショントイレクションを担当。年2回札幌から鹿児島まで17店舗を巡り、スライドを響かせながら説明会を行い、ロンドン、パリ、ミラノのコレクションにも通いました。

現地の方との出会いにはとても助けられました。

99年頃から日本橋店販促でVMDやリモデルに携わり、新しい仕事で視野が広がり人との繋がりも強くなりました。

2004年に日本橋を離れ銀座へ。増床オープンではP R 担当としてテレビ、情報誌等の取材に店内を駆け回り、雑誌とのコラボイベントや他の百貨店等とファッションショーを仕掛けたりと盛沢山な毎日を送り、9階銀座テラスが癒しの場所でした。

新宿伊勢丹でもリモデルや羽田ストアのオープン、サロンドショコラとアグレッシブな日々を過ごし2018年に退社しました。

年を振り返ると、いつも人が喜んだり、楽しんだりしているのを見ると、自分も嬉しく次への活力になっていましたので、旧友会でもお役に立てるよう、微力ですが頑張りたいと思います。  
どうぞよろしくお願ひ致します。

1987年 佐藤 直美

